

## 太陽棟夏季旅行

平成29年8月17日(木)～19日(土)、太陽棟では山梨方面へ夏休み旅行に行ってきました。出発の数日前から「去年はこんなことしたよね」などと話題に上がることが多く、キャンプを楽しみにしている様子が見られていました。



当日は出発前から「まだ行かないの?」「そろそろ出発?」と、待ち遠しい様子で出発を今か今かと待っていました。出発してからは各々おしゃべりをしたり音楽を聴いたり好きに過ごし、花の都公園で遊んでから宿泊先の東京星美ホーム山中林間寮へ向かいました。林間寮には数多くの部屋があった為、部屋を決めるのも楽しそうにしました。買い出しや食事作りでは高校生を中心に皆率先して動いてくれたため、職員はとても助かりました。

2日目の湖遊びでは、ハリケーンボードやバナナボートに乗りました。直前に怖くなってしまい行くことができなかった子もいましたが、初めての体験に興奮した様子でした。

3日目には疲れも見られていましたが、各々で使った部屋を綺麗にし、宿泊先のオーナーさんにもきちんと挨拶して終わることができました。

最後には「楽しかったね」との声があり、また来年も楽しい旅行を企画したいと思います。



## 青空棟夏季旅行

平成29年7月30日(日)～8月1日(火)、青空棟は福島方面へ夏休み旅行へ行ってきました。

1日目は入水鍾乳洞へ行ってきました。狭い鍾乳洞の中をコースにそって探検をしました。怖がって入れない子も居ましたが、それぞれの活動を楽しむことが出来ました。



宿泊場所は国立磐梯青少年交流の家を利用しました。活動で疲れ果てているかと思いきや、部屋で戦いごっこが始まったり、布団に入ってからもお喋りが止まらなかったりと、子どもの体力は大人にはかないません。



2日目は猪苗代湖に行き、水遊びをしたりバナナボートに乗りました。

フールの習い事に通っている子が多く、浮き輪をつけながらバタ足の練習をしている様子もありました。昨年体験したことのある子も初めての子も繰り返し乗っていました。たくさん水遊びをした後はBBQでお肉をたくさん食べていました。



3日目は陶芸体験をし、手捻りの粘土でお皿やお茶碗、マグカップなど個性豊かな作品を作りました。完成までには時間が掛かるそうで、皆出来上がるのを楽しみに待っています。



あっという間の3日間でしたが、とてもいい夏の思い出になりました。



## つくしホーム夏季旅行



平成29年8月2(水)～3日(木)、1泊2日で鎌倉・横浜方面に旅行に行ってきました。

天気はあいにくの曇り空でしたが、みんな元気いっぱい鎌倉に着くと、すぐに江ノ電に乗り、江の島に行きました。江の島ではお目当ての生シラスを食べました。

初めて食べる児童もいましたが、みんな「美味しい」とペロっと完食していました。その後は江ノ電で鎌倉に戻り、小町通りを散策し、ソフトクリームやかき氷など、各々が好きなスイーツを食べたり、お土産を見て楽しみました。

1日目の最後は鶴岡八幡宮にお参りし、受験生がいるのでみんなで合格祈願をしました。



2日目は赤レンガ倉庫を散策した後、カップヌードルミュージアムに行きました。カップヌードルミュージアムでは、マイカップヌードルファクトリーでオリジナルカップヌードル作りをしました。みんな真剣に絵を描いており、世界で1つだけの素敵なカップヌードルができました。お昼にはワールド麺ロードで世界の麺を堪能しました。大満足な旅行でした。



## UBS証券株式会社様招待 東京ディズニーランド

平成29年9月日(日)、UBS証券株式会社様のご招待で東京ディズニーランドへ行ってきました。

子ども達はとても楽しみにしている様子で、服装や髪型等子ども達同士で相談し合いながら決めている様子が多くみられました。行きの車内では「あれを見たい!!これに乗りたい!!」など明るく楽しそうな声が飛び交っていました。

ディズニーランド内では特別イベントとして抽選会やミッキー達のショーを目の前で見る事ができました。最後にはミッキー達が子ども達の目の前で来て、握手をしたり写真を撮ったりしてとても良い思い出になりました。また、アトラクションに乗ったり、美味しいものを食べたり、子ども達のたくさんの笑顔を見ることができました。

一日を通して、普段の園での生活では見る事の出来ない様々な子ども達の表情を見ることができました。



UBS証券株式会社様、本当に有難うございました。

